
 

 

Oramos por nuestros difuntos: 
 Severiana Vera de la Cruz (2-ene.)  

  Javier de la Cruz López (5-ene.)  

 María de la Montaña Canelo Román (7-ene.)  

Acogemos a un nuevo hijo de Dios bautizado el 11 de enero.:  

Michel Martín  
 

 

  REUNIÓN DE EQUIPO DE COORDINACIÓN DE PASTORAL JUVENIL:  .  
El pasado martes 7, los monitores y responsables de pastoral juvenil tuvieron su reunión mensual 
para revisar el camino recorrido en el primer trimestre y en especial en el mes de diciembre. 
También se han programado las siguientes semanas: el viernes 10 oración. El domingo 12 tendrá 
lugar después de la misa de 11:30 la primera reunión para los jóvenes que deseen participar en la 
peregrinación a Roma con motivo del jubileo.  
 

P A R A  E S T A  S E M A N A   
 

Viernes 17 de enero: 
 

12:00 Reunión de formación de voluntarios de Cáritas: Cómo vivir el jubileo de la esperanza 
desde el voluntariado de Cáritas. 

17:30 en la puerta principal de Colegiata, Acto de Bendición de Animales con motivo de la fiesta 
de san Antonio Abad (Antón). 

18:00 en la Colegiata, comienza la oración del Grupo de Oración del Padre Pío. 
19:30 en la Colegiata, funeral 9º por María de la Montaña Canelo Román. 
30 

Sábado 18 de enero: 

11:00 en la capilla del Cristo, funeral 9º por Concepción Muñoz Gutiérrez. 
 

Domingo 19 de enero: DÍA DE LA INFANCIA MISIONERA. 

Después misa de 11:30 en los salones parroquiales, tendremos actividad lúdica para niños 
12:30 en la Colegiata, Misa y procesión de Minerva con el Santísimo. 
 

 3º ETAPA DE LA PEREGRINACIÓN AL SEPULCRO DE SAN PEDRO DE ALCANTARA Y  A LA . 
.VIRGEN DE CHILLA (Ávila):    El próximo día 25 de enero tendrá lugar la tercera etapa con salida 
desde Ramacastañas hasta Arenas de san Pedro. Saldremos a las 8:30 de la mañana, al llegar 
tendremos visita guiada al Santuario de san Pedro de Alcántara y después de comer con bocadillos 
propios tendremos la misa para volver a Torrijos sobre las 17:00. Las plazas son limitadas, teniendo 
preferencia los que han caminado en las etapas anteriores.  

Precio del bus 12 €. Apuntarse antes del 20 de enero. 
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E l  programa de Jesús  
Ya en el Antiguo Testamento el profeta Isaías detalló cuál iba a ser el programa 

de acción del Siervo de Yavé: “No gritará, no clamará, no voceará por las calles. 
La caña cascada no la quebrará, la mecha vacilante no la apagará”.   

Tratando de entender estas acciones con mirada humana, el futuro de estas 
acciones es poco prometedor. Nuestro mundo difícilmente entenderá este 
mensaje de pasar desapercibidos, de mostrarse a través de las obras, aunque sean 
pequeñas y sencillas, como la mejor predicación que se pueda hacer y el mejor 
testimonio que se pueda dar, porque estamos más acostumbrados al postureo, a 
sobresalir y quedar siempre por encima de los demás, a que quien la hace la paga, 
a no perder el tiempo en segundas oportunidades ni a ser pacientes con quien 
intenta mejorar en su vida. El apóstol san Pedro retrató breve y preciosamente la 
vida de Jesús con lo que se nos proclama en una de las lecturas: … me refiero a 
Jesús, que pasó por este mundo haciendo el bien.   

Con el Bautismo de Jesús comienza su vida pública, 
que llevará como guía este distintivo: hacer siempre 
el bien. La presentación que el Padre Dios hace de 
su Hijo muestra todo su “orgullo” al presentarlo 
como su Hijo en quien se complace y nos invita a 
nosotros a poner nuestra mirada en Él, y a 
escucharle.  

En el ritual del bautismo, cuando la persona ha 
recibido ya el agua bautismal, el sacerdote dice: 
“este niño, nacido de nuevo por el Bautismo, se 
llama y es hijo de Dios”.  Al celebrar en este 
Domingo el Bautismo del Señor, es también un día idóneo no sólo para recordar, 
sino también para agradecer el don recibido de ser hijos de Dios para siempre, de 
renovar nuestra pertenencia a Dios y a su Iglesia, de comprometernos, a 
semejanza de Jesús, a pasar por esta vida haciendo el bien, la mejor manera de 
parecernos a nuestro Padre.   Julián Carril Sánchez, Vic. Parroquial. 

 

31 DE ENERO Y 1 DE FEBRERO. 
JORNADAS DIOCESANAS DE PASTORAL. 

 
Más información en la web de arzobispado de 

Toledo o pregunta a los sacerdotes de la parroquia 

 

 

ABIERTO EL PLAZO  

PARA LA  

PEREGRINACIÓN  

DE JÓVENES 

A ROMA 

 



 

DOMINGO. BAUTISMO DEL SEÑOR. 
1ª Lectura: Is 42, 1-4. 6-7. Mirad a mi siervo, en quien me complazco. 

2ª Lectura: Hch 10, 34-38. Ungido por Dios con la fuerza del Espíritu Santo. 

Evangelio:  Lc 3, 15-16. 21-22. Jesús fue bautizado; y, mientras oraba, se abrieron. 
 
 

Esperanzas nuevas para una vida nueva. 

 

Estos días pasados de la Navidad y el Año Nuevo seguramente habrás sentido el 

deseo de mejorar en tu vida y en tus relaciones con los tuyos y con los que están en 

tu ambiente. Has recibido el privilegio de sentir en tu interior la mirada del Señor que 

te invitaba a ser más generoso, a darte del todo. Él te ha hecho sentir en lo más 

profundo de tu ser la necesidad de amar y entregarte sin medida con una infinita 

confianza. Y todo porque, si has vivido una Navidad auténtica, has descubierto que 

Dios te ama personalmente hasta hacerse niño pequeño y débil y Él darlo todo por ti. 

Te sientes invitado a servir a Jesús en los demás con un amor entrañable, tierno y 

misericordioso, en especial en aquellos que ves el rostro escondido de Cristo. Tu vida 

está inseparablemente unida a la suya. Y esto te cambia el corazón a la fuerza y sin 

darte cuenta. María, la madre, te acompaña en el silencio de un amor cercano. Sin 

este amor de madre, sin la presencia alentadora desde el silencio de María, tu camino 

no sería posible. Ella es la ternura del Padre para ti. Ella te conduce hacia el Señor. Ella 

te invita, al estilo suyo, a ser pobre, humilde y a confiar en Él. 

Cada nuevo año tenemos que renovar el ajuar del corazón, muchas veces demasiado 

apegado a la tierra, cuando realmente sabemos que nuestra verdadera patria no está 

aquí. No te importe reconocer tus cansancios, tus pobrezas, tus limitaciones; miras la 

vida y te parece pobre, vacía, cansada, con mucho camino a recorrer. Nunca pienses 

que debes buscar una tierra ideal para caminar. Tu tierra es la vida de cada día. Tu 

camino es el que tienes, el de cada día, el de tu ruta sencilla y oscura a la vez, en el 

que Dios quiere que vayas avanzando hacia Él. Sí, no te canses de caminar, no 

abandones la ruta pequeña, no te lamentes cuando el camino es difícil ni te instales 

cuando es fácil. 

Reconoce en tu vida la gracia del Señor, el gran don de su amor, reflejado en estos 

días en la fragilidad de un niño pequeño y débil. Embebe tu alma en silencios interiores 

que te den fuerza y vitalidad para salir hacia fuera y anunciar con valentía que hay 

esperanza para ti y para el mundo. ¡Ah! y recuerda que hemos comenzado un año 

Jubilar, un Año Santo con un lema precioso: “PEREGRINOS DE ESPERANZA”. Que Dios 

os bendiga a todos en este año que acabamos de comenzar.   

Eladio Martín.
 

 
 
 
 

 

La fe es luminosa 
 

Con la fiesta del Bautismo del Señor terminamos este tiempo de Navidad y podemos 
renovar una vez más el gran regalo de nuestro bautismo. Uno de los ritos que la Iglesia ha 
usado siempre para este sacramento es la entrega de la luz al nuevo bautizado o a sus 
padres. Es una expresión concreta de una realidad maravillosa: quien es hijo de Dios e 
intenta vivir conforme a la fe que ha hecho suya, recibe una luz que no se apaga, sino por 
nuestra culpa, y que nos ilumina en todo y para toda la eternidad.  

El Papa Francisco nos dejó en su primera encíclica estas palabras que os pido releáis 
varias veces, si podéis, para captar toda su riqueza: “es urgente recuperar el carácter 
luminoso propio de la fe, pues cuando su llama se apaga, todas las otras luces acaban 
languideciendo. Y es que la característica propia de la luz de la fe es la capacidad de 
iluminar toda la existencia del hombre. Porque una luz tan potente no puede provenir de 
nosotros mismos; ha de venir de una fuente más primordial, tiene que venir, en definitiva, 
de Dios. La fe nace del encuentro con el Dios vivo, que nos llama y nos revela su amor, 
un amor que nos precede y en el que nos podemos apoyar para estar seguros y construir 
la vida. Transformados por este amor, recibimos ojos nuevos, experimentamos que en él 
hay una gran promesa de plenitud y se nos abre la mirada al futuro. La fe, que recibimos 
de Dios como don sobrenatural, se presenta como luz en el sendero, que orienta nuestro 
camino en el tiempo. Por una parte, procede del pasado; es la luz de una memoria 
fundante, la memoria de la vida de Jesús, donde su amor se ha manifestado totalmente 
fiable, capaz de vencer a la muerte. Pero, al mismo tiempo, como Jesús ha resucitado y 
nos atrae más allá de la muerte, la fe es luz que viene del futuro, que nos desvela vastos 
horizontes, y nos lleva más allá de nuestro «yo» aislado, hacia la más amplia comunión.“ 
(Lumen Fidei 4). 

La tarea de la parroquia es ayudar a encender 
esta luz en quien no la tiene, a hacerla crecer en 
todos los que ya la han recibido, en protegerla de 
los vientos que intentan apagarla y en proponerla 
a todos como razón suprema de nuestra 
esperanza. Os animo de nuevo a vivir unidos a 
vuestra parroquia de forma concreta y cordial para 
que vuestra fe sea cada vez más luminosa y 
cumplamos las palabras que Jesús dice a todo 
bautizado: “vosotros sois la luz del mundo… 
alumbre así vuestra luz ante los hombres, para 
que vean vuestras buenas obras y den gloria vuestro Padre que está en los cielos” (Mt 
5, 14ss)      José María Anaya Higuera, Párroco. 


